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星报讯（崔晓林 记者 沈娟娟 ） 在合肥市春融苑

小区 29 栋的楼栋大厅，有的居民将家中七八成新的沙

发捐出来供大家休息，有的还掏钱买来花草装扮楼栋。

记者了解到，合肥市 46 个小区楼栋大厅变成了邻里一

家亲的“客厅”，邻居们就像生活在一个大家庭里的成员

一样。

记者从合肥滨湖世纪社区“红色家访 党群串门”分

享交流会暨“党群微家 邻里客厅”揭牌仪式上获悉，该

社区 46 个小区的楼栋大厅被改造成“邻里客厅”，进一

步提升居民的幸福感和获得感。

清华园小区 5 栋大厅最近有了一个新的名字：和谐

5 栋，走进大厅，感觉就像是走进了一个大家庭，可以看

到孩子们的照片、每个家庭的合影、邻里活动现场等。

清枫网格党支部书记、居委会主任黄燕介绍，目前，清华

园小区有一半以上的楼栋都进行了改造。

合肥滨湖世纪社区相关负责人介绍，社区采用线上

宣传+线下观摩体验的方式，展现楼栋建设给楼栋党员

居民生活带来的改变，让驻地企事业单位主动对接网格

支部和居委会，给予“党群微家·邻里客厅”建设在资

金、物资、技术、人力等多方面的支持。

合肥46个小区楼栋大厅变身“邻里客厅”

星报讯（万志军 付郑军 记者 祝亮） 市场星报、安

徽财经网（www.ahcaijing.com）、掌中安徽记者从合肥市

公路局获悉，5月27日下午，合肥绕城高速公路南淝河路

互通立交工程项目发布消息，合肥绕城高速公路南淝河

路互通立交工程7月15日前有望完成涉绕城高速北半幅

施工任务。

据介绍，合肥绕城高速公路南淝河路互通立交工程，

采用A型双喇叭互通立交方案，互通范围内双向八车道，

设计速度120公里/小时，设收费站管理区1处，收费站1

处，收费站地下通道 1 处。项目的建设将改善周边地区

对外交通出行条件，进一步提升周边地区的交通区位优

势，满足合肥市经济快速发展的需要。目前工程正在快

速推进中，项目办明确各施工单位分工，责任到人，确保

有人抓、有人管、有人落实。要求对主要施工节点投入的

施工人员数量、设备数量每天进行跟踪督查，发现不符合

要求的一律按合同约定和有关规定予以违约处理。

据悉，该项目路基碎石填筑累计完成 54.12 万方，占

合同工程量的93.1%，桥梁工程约完成总任务的45%，涵

洞施工全部完成。累计完成产值约 11224 万元，占合同

金额（扣除预留金）的67.7%。

合肥绕城高速南淝河路互通立交
7月15日前有望完成北半幅施工

在“六一”国际儿童节来临之际，合肥市分路口

社区妇联、卫计办、关工委、安监办、文明办联合青

年志愿者开展了一场赠书志愿活动。

□ 王莹 张梦君 记者 沈娟娟

近日，合肥市大杨镇照山社区妇联、计生协会

联合辖区工会组织和社区志愿者们共同举办手工

制作丝网花活动。□ 程敏 星级记者 汪婷婷
星报讯（吕鑫 记者 徐越蔷） 近日，淮北一老板的工

地开工在即，但还缺块电表箱，为节省开支，老板竟然开

车带着员工趁黑夜去盗窃。谁知，就在他们偷完电表箱

准备离开的时候，被巡逻民警逮个正着。目前，这两人均

被行政拘留。

5月26日23时许，淮北市公安局烈山分局百善派出

所民警巡逻时发现某仓库门口有一辆皮卡车形迹可疑，

遂对车内人员进行询问，车内人员神色十分慌张。在对

车辆进行检查发现，车上有一块电表箱和2块钢板，而两

名男子支支吾吾，说不清楚东西的来历，民警便将两名违

法嫌疑人口头传唤至派出所作进一步调查。

李某和张某在派出所里声称自己拿的是仓库废旧物

品不值钱（经物价局鉴定110元），放在仓库也没用，自己

拿来用是废物再利用不算偷。经过民警普法与耐心劝

导，二人对自己盗窃的违法事实供认不讳，并称不是没

钱，而是临时动了歪脑筋，十分后悔与惭愧。

原来，李某在烈山区经营水泥黄沙生意，开业在即，

他发现工地还缺少一块电表箱。一天李某途经某仓库，

发现这个仓库无人看管，想到仓库里肯定有电表箱，于是

便产生了盗窃的想法。他回到工地，把自己的想法告诉

员工张某，张某表示支持自己的老板。5 月 26 日 22 时

许，两人来到仓库行窃，不料被巡逻民警现场抓获。

工地缺块电表箱 老板领员工盗窃被拘

星报讯（ 王士俊 记者 王玮伟）“小朋友们好！我

是园长妈妈，我想尝尝我们幼儿园的饭菜有多好吃，我

可以坐下来一起吃吗？”“可以！”小朋友们一边点头一

边齐声回答道。日前，在合肥五里墩街道智慧树幼儿

园，园长王琳正陪孩子们共进午餐。

5 月 27 日中午，蜀山区五里墩街道相关负责人、

区市场监督管理局相关负责人来到智慧树幼儿园开

展调查。在幼儿园里，记者穿上一次性消毒外衣，戴

上一次性口罩、头套，经过“全副武装”之后，进入到

智慧树幼儿园的厨房。后厨人员正在把主食向外拿

出来，11 点 30 分，大班的小朋友们正在排队洗手、取

餐，准备吃午饭。园长王琳一起排队打饭，经小朋友

们“同意”，在第二张餐桌前坐下，开始了当天中午的

园长陪餐时间。

据介绍，学校食品安全与营养健康，事关师生身体

健康和社会和谐稳定。由教育部、国家市场监督管理总

局、国家卫生健康委员会公布的《学校食品安全与营养

健康管理规定》已于 4 月 1 日起正式施行，校长（园长）

陪餐等制度相继落实，校园食品安全有了更好保障。

王琳介绍，幼儿园很早就开已经开始试运行“园长

陪餐制”，陪餐人员包括园领导、主管领导、班级教师

等，每天轮流安排人陪餐。

保障舌尖上的安全，园长妈妈来陪餐

5月28日，合肥市瑶海区铜陵路街道在辖区铜

陵新村社区居民志愿服务广场，举办了“大手牵小

手 放飞童年梦”六一儿童节亲子趣味运动会。

□ 吴兰保 孙贵军 鲁 育

昨日，合肥市凯旋门社区计生协举行“亲子环

保时装秀”活动。 □ 家明 思惠 云冈 记者 马冰璐

星报讯（张薇 记者 马冰璐） 昨日，记者获悉，安

医大一附院泌尿外科为一位长期尿频且排尿困难的患

者 实 施 了 骶 神 经 调 控 疗 法 ，也 就 是 植 入“ 膀 胱 起 搏

器”，彻底解决了困扰多年的病痛。据悉，这项技术是

安医大一附院率先在省内成功开展，目前已有 4 位患

者获益。

50 岁的李女士近年来饱受尿频的困扰，而且排尿

困难，断断续续排不干净，每次小便对她来说都是一种

折磨。平均一天要跑二三十次厕所，严重影响正常生活

和睡眠。李女士辗转多方求医，但效果都不甚理想。

上个月，李女士在病友群里看到一位病友的分

享，说有种“膀胱起搏器”可能对尿频有帮助。抱着一

线希望，李女士来到安医大一附院泌尿外科。接诊的

张翼飞主任医师进行了详细的实验室化验、影像学以

及尿动力学等一系列检查。经过严格的评估分析，结

合李女士之前的病史和治疗过程，确诊为“神经源性

膀胱”。符合手术指征，推荐使用骶神经调控疗法，也

就是植入“膀胱起搏器”。术后，折磨了李女士许久的

病痛终于彻底摆脱了，“感觉整个人都轻松了”。

目前，安医大一附院泌尿外科已成功为 4 例患者

进行了电极植入，其中有两例均为外伤致胸腰椎骨折

患者，病情更为复杂。目前效果都非常理想。

骶神经调控疗法解决“方便”难题

5月27日下午，合肥市双岗街道万小店社区举

办了一场别样的安全培训，利用VR新技术，将虚拟

化场景引入课堂。 □ 任苗苗 记者 祁琳


